

Jugendvollversammlung der TTF Kißlegg: David Fimpel und Yuna Paoli sind die neuen Jugendsprecher Überraschungen bei den Ehrungen im Jugendbereich

Jugendleiter Armin Zeh begrüßte rund 40 Nachwuchsspieler, alle Jugendtrainer sowie die Jugendsprecher zur jährlichen Jugendvollversammlung. Zunächst stand die Wahl der neuen Jugendsprecher an: David Fimpel wurde hier mehrheitlich zum 1. Jugendsprecher gewählt. Erstmals in dieser Funktion ist nun Yuna Paoli als 2. Jugendsprecherin. Beide Jugendsprecher wurden für 1 Jahr gewählt. Trainer Frank Schamschula führte die Wahl des Jugendleiters durch. Armin Zeh kandidierte erneut und wurde von der Versammlung für weitere 2 Jahre gewählt. Die Gewählten bedankten sich für das Vertrauen und freuen sich auf weitere tolle Momente in der Vereinsgemeinschaft.

Mit Spannung wurden die Ehrungen der Jugendspieler erwartet, denn alle Trainer, Jugendsprecher und die Jugendleitung wählten im Vorfeld den „Spieler/in der Saison“ sowie die Mannschaft der Saison. Neben sportlichen Leistungen sollen dabei auch soziale Werte belohnt werden. Bei den Mädchen gewann Jara Ewald (17 Stimmen) klar vor Yuna Paoli (9) und Helena Deininger (6). Weitaus spannender war die Stimmvergabe an die Jungen: Überraschungssieger Luis Störk (10) setzte sich hauchdünn vor David Fimpel (9) und Tony Kimmerle (7) durch. Bei den Mannschaften gab es den verdienten Doppelsieg der Mädchen 1 und Jungen 1, die beide Meister in der Landesliga wurden.

Anschließend wurden noch Änderungen in der Jugendordnung aufgenommen, insbesondere der Kinder- und Jugendschutz wird künftig dort auch aufgeführt. Jugendleiter Armin Zeh verwies noch auf die anstehenden Termine nach Saisonende: Von 11. – 13. Juli steht das Hüttenwochenende in Sigmaringen an, von 05.-07. September findet das alljährliche Trainingslager in Kißlegg statt.

